

Jahreshauptversammlung des HGMV am 26.01.2023

Am Donnerstag, 26.01.2023 trafen sich 52 Mitglieder des HGMV zur Jahreshauptversammlung im Festsaal des Alten Rathauses in Heiligenstadt.



Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Günter Liebergesell, trug dieser einen Vortrag vor: „Graf Heinrich XXVIII. von Schwarzburg-Blankenburg. Oberamtmann des Eichsfelds, Provisor zu Erfurt, Landrichter an der Fegebankswarte, Pfarrer zu Rudolstadt, Probst zu St. Peter in Mainz, Domprobst zu Jechaburg (bei Sondershausen), Kanoniker in Magdeburg und Köln. - Oder doch nur ein ungestümer Raufbold?“

Danach eröffnete Wolfgang Friese als Versammlungsleiter den offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung.

Zuerst verlas der Vorsitzende den Rechenschaftsbericht. Dem folgte des Bericht des Kassenwerts durch Frau Sigrid Seifert. Den Kassen-Prüfbericht von Fr. Spitzenberg verlas dann Herr Lothar Jakob, da Frau Spitzenberg erkrankt war. Durch Abstimmung konnte der Vorstand entlastet werden.

Nun berichtete Dr. Gideon Haut als Museumsleiter noch über den Stand der Umgestaltungsarbeiten in unserem Museum. Zum Schluss wurden noch ein paar Mitglieder für ihren Einsatz für den Verein mit einem kleinen Präsent belohnt.





Nach dem offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung lud der Vorsitzende alle Mitglieder des Vereins in den Museumskeller zu einer Stärkung und guten Gesprächen ein. Denn Gemeinschaft ist besonders gut, wenn man sie schmecken kann. Und so ließen die Mitglieder diesen Abend in geselliger Runde ausklingen.

Fotos:

- Sylvia Urbach
- Lothar Jakob

